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Deutsch Collectible Stars I Es ist die vollständige Produktdokumentation der Schreibgeräte von
MONTBLANC für den Zeitraum von 1908 - 1947 auf über 200 Seiten. o Über 1.400 Produkte sind mit
Werteinschätzungen und Produktionszeitraum beschrieben. o Über 800 Produkte sind farbig im Maßstab 1:1
abgebildet o Durchgängig in Englisch und Deutsch mit über 200 Montblanc-Werbeanzeigen o Erstmalige
Dokumentation der MONTBLANC Drehbleistiftprodukte bis 1947 o Erstmalige Dokumentation der
MONTBLANC PIX Druckbleistifte bis 1947 o Erstmalige Dokumentation der MONTBLANC Unter- und
Händlermarken o Erstmalige Dokumentation der ASTORIA-Produkte o Über 4.000 Arbeitsstunden sind in
dieses einzigartige Buchprojekt eingeflossen. Mehrere weltweit führende Sammlungen wurden für das
Fotomaterial gesichtet, klassifiziert und fotografiert. More Bildinformation auf youtube/collectiblestars oder
in www.collectiblestars.com Englisch The complete documentation - more than 200 pages - of
MONTBLANC's production of writing equipment from 1908 - 1947 - English and German. o More than
1.400 products including production period and value o more than 800 products in colour and actual size o
more than 200 pictures of old advertising and product descriptions o first documentation of the
MONTBLANC turning pencil production until 1947 o first documentation of the MONTBLANC PIX
repeater pencils including the "Ur-Pixe" o first documentation of the guilloches of the precious metal
overlays o first documentation of the MONTBLANC sub brands and trader brands o first documentation of
the ASTORIA products o More than 4000 hours of research and work went into this book. Some of the
world's outstanding collections had to be inspected, classified and photographed. More visual information at
youtube/collectiblestars or at www.collectiblestars.com
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